

## Landfrauenverein Brettach

Im Jahr 1952 gründeten 25 Landfrauen im Gasthaus "zum Kamm" ihren Verein. Es war zu damaliger Zeit eine große Bereicherung für die Bäuerinnen, denn das Angebot der Unterhaltung u. Fortbildung durch die Medien war noch sehr klein. Es gab ja noch kein Fernsehen! Die Frauen trafen sich im Winterhalbjahr im „Neuen Schulhaus“ bekleidet mit einer schönen Schürze u. dem Strickzeug in der Tasche. Must wurde aus einem unterhalbformigen Buch vorgelesen u. natürlich auch Rat-schläge u. Meinungen ausgetauscht. Doch die schnelle tech-nische Entwicklung brachte auch für die Landfrauen viel Neues u. Erleichterungen bei der harten Arbeit im Haus u. Feld. 1956 begann die Zeit der Vorträge durch Pefe-renten zu den verschiedensten Themen (Ernährung - Ge-sundheit - Reiseberichte usw.). Dadurch stieg auch die Zahl der Mitglieder. Seit 1978 haben wir eine Gymnastik-gruppe u. bei besonderen Anlässen auch eine Volks-tanzgruppe. Sehr beliebt sind unsere kreativen Bastel-abende. Besondere Erlebnisse sind unsere schönen Ausflüge. Ein großer Anziehungspunkt ist unser alle 2 Jahre stattfindendes Backhausfest, das wir zusammen mit dem Kleintierzuchtverein veranstalten. Durch das breit gefächerte Bildungsangebot versuchen wir jede Altersgruppe anzusprechen. Das ist uns auch ge-lungen, was die Zahl unserer inzwischen 112 Mitglieder beweist.

Mit freundlichem Gruß  
Gertrud Ammutat

(Schriftführerin)

Tel. 07139,